

Unies sont attendus à Habitat 1976, où ils discuteront surtout les diverses manières d'aborder et de résoudre une foule de problèmes inhérents aux établissements humains de nombreuses régions du monde. La Conférence a d'ailleurs pour but de favoriser l'échange de renseignements à cet égard.

Avant d'être nommé secrétaire d'État chargé des Affaires urbaines, en janvier 1974, M. MacNeill était depuis 1971 secrétaire adjoint chargé de la direction de la Politique générale et de la Recherche. Il a en outre fait partie de la délégation canadienne à la Conférence des Nations Unies sur l'environnement qui s'est tenue à Stockholm, en 1972.

#### Amendement à l'Accord aérien entre la France et le Canada

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Allan J. MacEachen, a annoncé, le 9 octobre, qu'un amendement avait été apporté au tableau des routes prévues par l'Accord aérien de 1950 entre la France et le Canada. En effet, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures et l'ambassadeur de France au Canada, M. Jacques Viot, ont procédé, au nom de leurs Gouvernements respectifs, à un échange de notes permettant d'ajouter une nouvelle route aérienne entre le Canada, la Martinique et la Guadeloupe.

La mise en place d'un service aérien régulier entre le Canada et les Antilles françaises permettra de resserrer ainsi les nombreux liens qui unissent notre pays à la région des Caraïbes, et plus particulièrement ses territoires français. En outre, grâce à un meilleur service entre le Canada et les îles de la Martinique et de la Guadeloupe, les déplacements des voyageurs canadiens seront sensiblement facilités.

#### Nominations Diplomatiques

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Allan J. MacEachen, a annoncé les nominations diplomatiques suivantes:

##### Grèce

M. Arthur Andrew, 59 ans et originaire de Pictou (Nouvelle-Écosse), est nommé ambassadeur en Grèce. M. Andrew

a été, de 1962 à 1965, ambassadeur en Israël en même temps que haut-commissaire à Chypre, puis ambassadeur en Suède de 1965 à 1969. En 1970, il fut nommé chef de la Direction de l'Extrême-Orient et, après, directeur général du Bureau des affaires de l'Asie et du Pacifique au ministère des Affaires extérieures. Il occupe depuis 1974 le poste de sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures.

M. Andrew succède à M. Michel Gauvin.

##### Strasbourg

M. Michel Gauvin, 56 ans et originaire de Québec, est nommé au nouveau poste de Consul général du Canada à Strasbourg en France. M. Gauvin a déjà été affecté à Ankara, Lisbonne, Caracas, Buenos Aires et Léopoldville. En 1966, il fut nommé ambassadeur en Éthiopie et simultanément accrédité auprès de la République Malgache; en 1969, il devint ambassadeur au Portugal et en 1970, ambassadeur en Grèce. Il quitta ce dernier poste en 1973 pour accepter une affectation provisoire à la tête de la délégation du Canada auprès de la Commission internationale de contrôle et de surveillance (CISC) à Saïgon.

##### OCDE

M. Ronald Stuart Maclean, 47 ans et originaire de Camrose (Alberta), est nommé ambassadeur et représentant permanent auprès de l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE). M. Maclean fut affecté à New Delhi de 1957 à 1960; membre de la délégation canadienne auprès de l'OCDE à Paris de 1962 à 1966, il fut affecté de 1968 à 1972, comme conseiller à l'ambassade du Canada à Tokyo. Encore récemment, il était détaché au Conseil du Trésor comme directeur de la Division de la défense, des affaires extérieures et culturelles.

M. Maclean succède à M. Peter Towe qui revient au Ministère pour y occuper le poste de sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures.

##### Éthiopie

M. Douglas B. Hicks, 57 ans et originaire de Kingston (Ontario), est nommé ambassadeur en Éthiopie. M. Hicks a été consul et consul général par intérim à San Francisco (1958-1961), à New

Delhi (1965-1967), à Nairobi (1967-1968), et comme haut commissaire à Accra (1968-1971). Revenu au Ministère en 1971, il fut nommé directeur de la Direction de l'information et est depuis 1974 directeur de la Direction de l'Asie du Sud.

M. Hicks succède à M. Ralph E. Reynolds.

##### Costa Rica

M. Ralph E. Reynolds, 55 ans et originaire de Sarnia, Ontario, est nommé ambassadeur à Costa Rica et est simultanément accrédité auprès de Panama, Nicaragua, Honduras, et El Salvador. M. Reynolds fut affecté à Prague, Copenhague et à Varsovie. En 1971, il fut nommé ambassadeur en Éthiopie, et fut simultanément accrédité à la République Malgache et à la République de Somalie.

M. Reynolds succède à M. Gilbert Craig Langille décédé en mars 1975.

#### Participation canadienne au Comité intergouvernemental de la Migration européenne

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Allan J. MacEachen, a annoncé que le Canada a présenté une demande pour renouveler sa participation au Comité intergouvernemental de la Migration européenne (CIME) avec un statut d'observateur.

Le CIME se préoccupe du rétablissement des réfugiés en facilitant leurs déplacements vers les pays où les réfugiés ont été acceptés. Le Canada a été l'un des membres fondateurs du CIME quand celui-ci fut établi en 1951 pour s'occuper principalement du rétablissement des réfugiés européens. La participation du Canada a été discontinuée en 1962 quand le CIME a eu complété ses principaux objectifs en Europe. Depuis ce temps, il y a eu plusieurs situations dans d'autres régions du monde où le CIME a joué un rôle significatif en appuyant d'autres programmes multilatéraux et bilatéraux se rapportant aux réfugiés.

Le statut d'observateur permettrait au Canada d'assister aux réunions du CIME, de consulter les autres membres du CIME sur des sujets ayant un intérêt particulier pour le Canada, de participer aux rencontres de spécialistes sur la question de la migration internationale et de bénéficier d'une collabo-